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6月19日凌晨，广东省惠州市惠城区华阳工业
园附近一家夜宵店门口，几名男子在围殴一女子。
夜宵店老板见义勇为却遭到一群人围殴，被打得满
身是血，昏迷不醒。6月19日晚，惠州警方通报了
上述打人案件。现场将主要犯罪嫌疑人洛某龙
(男，23岁)抓获，并立即将受伤人员送往医院救治。
经初步调查，洛某龙与其女友及4名同乡行至案发
地时，因发生争执进而殴打女友，附近宵夜档主谭
某夫妇上前制止，期间被洛某龙及同乡打伤。目
前，5名犯罪嫌疑人均已被抓获。 （来源：新京报）

@爱红颜：要严判重判才好，才能有利于更
好地让见义勇为者得到安慰，让正义的行为敢于
出手。

@王传刚：都这么大的戾气？
@又桃氣呐：是女友就能打了？
@秦時明月：普法任重道远。
@Andy_HHY：都是人多欺负人少。
@龙马精神：抓！抓！抓！只要闹事坚决抓！
@木木千千千雪雪_：法治社会还有人以身

试法？必须严惩，警示社会！
@菩提树：挺身而出的夫妇俩，希望平安。
@静好：夜宵店老板夫妇见义勇为，点赞！

社会良好风气靠法律惩恶扬善，要奖励夜宵店老
板夫妇，不要让见义勇为者吃亏受苦。

@豪哥：顶风作案，必须严惩！见义勇为，应
当重奖！

@诺一：希望国家完善制度建设，加强对见
义勇为者的保护，别让勇敢者流泪寒心，莫让冷
漠在社会蔓延。

见义勇为精神是中华民族的传统美德。然
而，现实中，不少普通人路见不平却不敢“一声
吼”，该出手时也不敢出手，除了自身能力有限、
缺乏一定的勇气外，更重要的是底气不足。只有
不断完善保障和奖励制度，才能有挺身而出的普
通人，给人们添加更足的底气，唤醒他们的勇
气。让更多普通人成为城市的英雄，让见义勇为
成为新时代社会风尚。

据国家烟草专卖局官网6月19日消息，国
家烟草专卖局继续有序推进电子烟产业发展
法治化规范化。国家烟草专卖局有关负责人
表示，禁售调味电子烟是保护未成年人免受电
子烟侵害的重要举措之一，《电子烟》国家标
准明确规定，电子烟产品不应对未成年人产
生诱导性，不应使产品特征风味呈现除烟草
外的其他风味。《电子烟》国家标准将于 2022
年 10 月 1 日正式实施。过渡期内，电子烟生
产企业应严格执行《电子烟》国家标准，尽快
进行产品合规性设计、完成产品改造。过渡
期结束后，没有通过技术审评的产品不得在境
内上市销售。 （来源：人民日报）

@知而后行而得知：早就该管管了！
@能拖就拖星人：有些电子烟的那个水果

甜味，我的天，好远都能闻到，好刺鼻。
@Alleviate_MWB：因为调味电子烟的

水果味味道好，会误导和吸引未成年人吸烟。
其实电子烟并没有去除尼古丁这个有害物
质。为了避免未成年人因为好闻的味道加上
一些无良商家宣传其无害的广告诱导，所以禁
售调味电子烟。

@好的：零售终端根本无人严格管理向未
成年人销售电子烟。

@音乐我：有几次试过在电影院看电影时
闻到电子烟味，能有规定禁止吗？

@娜娜一六八：拒绝抽烟，从自身做起。
@钠碲合金：都什么年代了，还以为不抽

传统香烟改抽电子烟就不会对身体有害？

年轻人抽上烟，是真喜欢烟草味儿吗？其
实不然。于是，电子烟便开发出各种新奇口味
和香味的烟弹，精准捕猎引人“入坑”。看似清
新甜美的口味是电子烟最有害的“糖衣”，内里
依然是烟，危害比传统香烟有过之而无不及。
国家层面进行统一管控，使得电子烟行业正式
进入强监管时代，让监管有了更有力的保障，
也让这个行业透明、法治地发展。

南京大学电子学院的陈时鑫，本科四年间获
9次奖学金。去年，他收到了香港中文大学计算
机系全奖直博录取通知书。这是一位来自四川
大凉山农村的娃娃，初中三年每天骑车12公里走
读，冬天脚上长满冻疮；高中离家三百公里求学，
一年只能坐大巴车回家两趟。“我走了很远的路，
才被你看见。”你可以选择躺平、摸鱼，但你向往
的星辰大海，必须翻过一座座坡，迈过一道道坎，
才有机会到达！ （来源：央视网）

@柳浪闻莺gys：帅气阳光自信，这是少年该
有的模样。

@dream-something：大凉山的孩子能走
出大山已经很不容易了，还能考上南大、直博港
中文，真的非常非常厉害，中国版“风雨哈佛路”。

@米琪雁：知识改变命运。
@奶油葵子：连颜值都反击了。
@陌陌只想买买买：最难能可贵的是，不忘记

自己的过去。
@iii噗噗pupu：老实说，大山出来的孩子有

“读书是唯一出路”的信念以及一直坚持不懈走
下去的毅力，已经很难能可贵了，毕竟，环境对人
的限制真的很大很大。

@暖锋过境up：所谓奔赴星辰大海，其实是
要跨越充满荆棘的灌木丛。

@永发dg：所有吃过的苦都会是以后生活中
的甜。

@呔妖精我看你往哪儿逃：上天不会亏待每
一个拼尽全力努力过的人。

@B哈酷：希望可以将所学回报祖国。

人们总说：知识改变命运。大凉山少年的经
历，有众多孩子逆袭的影子，再次诠释了这个道
理，教育能把人带向远方，把人从一个世界带到
另一个世界。无独有偶，另一位来自大凉山的中
南财经政法大学法学院的苏正民，从辍学的放羊
娃到优秀毕业生代表，苏正民的求学路“坎坷崎
岖”，同样让人触动。书山有路勤为径，无论身处
何方，教育能将人带向远方。

6元一根的“新东方”玉米被嫌贵

更高的溢价能到农民兜里吗更高的溢价能到农民兜里吗？？
“我就买个玉米，你给我讲哭

了。”最近，新东方农产品直播带货
视频冲上网络热搜，直播间销量和
公司股价也在短时间内大涨。但
热烈点赞声中，也有网友质疑其直
播间“一根玉米6元钱”太贵，带货
农产品价格普遍较高。对此，前新
东方老师、主播董宇辉回应说，“谷
贱伤农”，一个东西如果彻底没有
利润，那么农村种地的人就会越来
越少，所以价格不能太低。一根玉
米卖6元钱贵吗？玉米价格高了，
农民或者说农业生产者能多赚钱
吗？多赚了多少钱？

（来源：农民日报）

@O泡汽水柠檬橙：如果
商家卖得便宜，收玉米的时
候会把价压得更低吗？如果
不论最后卖给消费者多少钱
都按照同一个价格收的话，
那他说“谷贱伤农”就是在卖
情怀。

@我有一个-小毛驴：农
民并不会多赚，行情多少农
民就拿到多少，溢价从来就
不会流到农民手上。

@宇丶樂：中间商赚差
价，价格越高，中间商赚得越
多，农民只是卖的数量多了，
价格并没有增加。

@等等XFLL：你说得那
么好，但是我还是觉得贵。
不是说你卖得不好讲得不
对，而是因为我穷……

@一路看风x：包装快递
运输也是成本，他卖货我买
货，我觉得值就买，你觉得贵
去市场买有更便宜的，推荐
又不是强买强卖。

@樱花果冻冰淇淋：在直
播间听故事，然后带着感动
去市场上买玉米。

@管瀚辰：物有所值就
好，毕竟这几年不光农户赚
不到钱，上班族也挺难的。

近年来，随着电商直播带货等新营销
形式出现，确实为农民打开了销路。把货
卖出去了，比起烂在地里总是多赚的。但
同时，很多电商的营销模式就是“打低价
战”“低价倾销”，压低收购价和高坑位费之
下，商家收益并不见多。农产品营销如果
依然是走这样的模式，怕是反倒越卖越伤
农了。农产品高价卖出，不能全让中间商
赚了差价，要让农民成为真正受益的群体。
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